



PUBLICACIÓN INMEDIATA
Martes 18 de Agosto, 2009

CONTACTOS: Cathy Gwin (NSP)
gwin@nti.org, 202-454-7706
Paula Fulfaró (NPSGlobal)
pfulfaro@npsglobal.org,
+54 11 4313-1421

La Fundación NPSGlobal trabajará en asociación con el Proyecto de Seguridad Nuclear de la NTI

La Nuclear Threat Initiative (NTI) y la Fundación No-proliferación para la Seguridad Global (NPSGlobal) anunciaron hoy que trabajarán en conjunto para avanzar en el diálogo y el entendimiento internacional destinados a revertir la dependencia global en las armas nucleares, prevenir su proliferación y terminar finalmente con esta amenaza para el mundo.

Con el apoyo de la Nuclear Threat Initiative, NPSGlobal será asociada del Proyecto de Seguridad Nuclear de la NTI, trabajando para impulsar acciones globales para reducir el riesgo de que se utilicen armas nucleares, aumentando la comprensión del problema, la toma de conciencia, el apoyo a la acción de los que diseñan e instrumentan políticas públicas, de los expertos y del público de todo el mundo, buscando así cambiar significativamente la dirección y, por ende reducir los peligros nucleares.

El Proyecto se basa en el artículo de opinión “Un Mundo Libre de Armas Nucleares” publicado en el periódico The Wall Street Journal el 4 de enero de 2007 por el ex-Secretario de Estado de los Estados Unidos George Shultz, el ex-Secretario de Defensa de los Estados Unidos William Perry, el ex-Secretario de Estado de los Estados Unidos Henry Kissinger y el ex-Senador de los Estados Unidos Sam Nunn, co-Director de la NTI. Dicho artículo de opinión vincula la visión de un mundo libre de armas nucleares con pasos urgentes diseñados para reducir los peligros nucleares. El Proyecto involucra a los cuatro autores, y la NTI funciona como Secretaría General, siendo responsable de la coordinación del trabajo de los cuatro principales y de la gestión e implementación de la iniciativa.

La Presidente y Fundadora de NPSGlobal, Irma Argüello expresó: “Estamos seguros de que esta asociación con la NTI ayudará a que nuestra Fundación marque una gran diferencia en esta parte del mundo, trabajando para reducir los riesgos derivados de la proliferación y el uso de armas de armas nucleares y para promover su definitiva eliminación”

La co-Directora del NSP Joan Rohlfing dio la bienvenida a la colaboración que se inicia indicando que: “La Fundación No-proliferación para la Seguridad Global es una nueva pero importante parte de la comunidad internacional de no-proliferación y el desarme, enfocando sus esfuerzos en América Latina. Estamos muy complacidos de tenerlos como parte de nuestros esfuerzos”.

Durante los próximos 12 meses, NPSGlobal producirá investigaciones y llevará a cabo reuniones enfocadas especialmente al rol de América Latina en promover un mundo libre de armas nucleares y en las opciones para un manejo internacional balanceado del ciclo del combustible nuclear.

Existe un impulso creciente en cuanto a la visión y pasos para concretar un mundo libre de armas nucleares, incluyendo:

- Australia y Japón han lanzado la International Commission on Nuclear Nonproliferation and Disarmament;
- El Presidente de los Estados Unidos se ha referido a la importancia de trabajar para lograr un mundo libre de armas nucleares;
- Más de dos tercios de los ex-Secretarios de Estado, ex-Secretarios de Defensa y ex-Consejeros de Seguridad Nacional de los Estados Unidos vivos en la actualidad – pertenecientes a las administraciones de Kennedy, Johnson, Nixon, Ford, Carter, Reagan, Bush, Clinton y Bush – apoyan el proyecto;
- El gobierno británico ha adoptado la iniciativa;
- Declaraciones del Primer Ministro y de otros funcionarios del gobierno de la India han avanzado en la meta del desarme nuclear; y
- Declaraciones de altos funcionarios del Reino Unido, Alemania, Noruega e Italia, pertenecientes a varias tendencias políticas, han escrito artículos de opinión adoptando la visión y pasos para lograr un mundo libre de armas nucleares.

La Nuclear Threat Initiative es una organización sin fines de lucro que trabaja para reducir las amenazas globales derivadas de las armas nucleares, biológicas y químicas.

La Fundación NPSGlobal es una organización no-gubernamental independiente con sede en Buenos Aires. Sus esfuerzos están orientados a generar conciencia pública, y a mejorar el diseño de políticas y procesos de toma de decisiones, con el objetivo de aumentar la seguridad global. La organización lleva a cabo actividades de investigación, educación e información; y brinda asistencia técnica a organismos privados y gubernamentales, a la vez que promueve eventos orientados a debatir tópicos de interés.

Para más información sobre el Proyecto de Seguridad Nuclear visite:
www.nuclearsecurityproject.org

Para más información sobre la Fundación NPSGlobal visite:
www.npsglobal.org

###